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WARRANTY EXTENSION POLICY DAS Audio - JUNE 2020 

DAS Audio Group, S.L. 

DAS Audio offers a 3-year extension on all of its self-powered sound systems and all passive systems when 
installed and using only our electronics. All products that are within the warranty period, can request this 
extension through the registration of the product on our website. 

It is a ffrreeee    eexxtteennssiioonn of the standard warranty (2 years), provided that the product and the customer meet 
the conditions described. 

Conditions: 

- The product must be original and purchased through an official supplier.
- The product could be second hand, as long as the original invoice is shown.
- The request for the extension must be made during the validity period of the standard guarantee.
- The applicant must attach a copy of the invoice or invoices to request the extension.
- The applicant must physically show the invoice at the repair center.
- The data and date of the purchase must coincide with the documents provided in the extension
request.

What does this warranty cover? 

DAS Audio warrants the hardware and accessories manufactured by DAS Audio against defects in materials 
and workmanship for a period of 2 (two) years from the date of purchase by the end user. This warranty covers 
the replacement or repair of defective parts and any other defects occurred during the manufacture of the 
product.  

All self-powered systems that have the warranty extension duly obtained will be covered for 3 more years, that 
is, a total of 5 years from the original purchase date of the product. 

To make a warranty claim, it is essential to provide documentary evidence of the date of delivery, and/or 
purchase of the product, presenting the invoice, purchase receipt, delivery note, or warranty card stamped 
and dated by a distributor or official store. Documents that have been tampered with or falsified shall not be 
accepted.  

In the event of defects in materials or workmanship, you can address your claim to DAS Audio even if you 
purchased your DAS Audio product from a third party, provided that the documentation specified in the 
paragraph above is submitted and the product remains under warranty considering the date of original 
purchase.  
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GARANTIE-VERLÄNGERUNG 
DAS Audio Group, S.L.

Bedingungen: 

Was deckt diese Garantie ab?

DAS Audio bietet eine 3-Jahres-Garantieverlängerung (also auf 5 Jahre insgesamt) für alle aktiven Lautsprecher-
systeme und alle fest installierten passiven Lautsprechersysteme, sofern sie durch einen zertifizierten DAS Audio 
Partner und inkl. DAS Audio Endstufen und Signalprozessoren installiert wurden.  

Für alle Produkte, die sich innerhalb der regulären Garantiezeit befinden, kann diese Verlängerung durch die 
Registrierung des Produkts auf unserer Website erlangt werden. 
Es handelt sich um eine kostenlose Verlängerung der Standard-Garantie (2 Jahre), vorausgesetzt, das Produkt 
und der Kunde erfüllen die beschriebenen Bedingungen. 

DAS Audio bietet eine Gewährleistung für die von DAS Audio hergestellten Produkte und deren Zubehör gegen 
Material- und Verarbeitungsfehler für einen Zeitraum von 2 (zwei) Jahren ab dem Kaufdatum durch den End-
verbraucher. 

Diese Gewährleistung deckt den Ersatz oder die Reparatur von defekten Teilen und anderen Defekten ab, die 
während der Herstellung des Produkts aufgetreten sind.

Um einen Garantieanspruch geltend zu machen, müssen Sie unbedingt einen Nachweis über das Liefer- und/
oder Kaufdatum des Produkts erbringen, indem Sie die Rechnung, den Kaufbeleg, den Lieferschein oder die 
Garantiekarte vorlegen, die von einem Händler oder einem offiziellen Geschäft abgestempelt und datiert wurde. 
Dokumente, die manipuliert oder gefälscht wurden, werden nicht akzeptiert.

Im Falle von Material- oder Verarbeitungsfehlern können Sie Ihre Reklamation an DAS Audio richten, auch wenn 
Sie Ihr DAS Audio-Produkt von einem Dritten erworben haben, vorausgesetzt, dass die im obigen Absatz ge-
nannte Dokumentation vorgelegt wird und das Produkt unter Berücksichtigung des Datums der ursprüng-
lichen Lieferung unter Garantie bleibt.

•	 Das Produkt muss original sein und bei einem offiziellen Lieferanten gekauft worden sein.
•	 Das Produkt kann aus zweiter Hand sein, solange die Originalrechnung vorgelegt wird.
•	 Der Antrag auf Verlängerung muss während der Gültigkeitsdauer der Standardgarantie gestellt werden.
•	 Der Antragsteller muss eine Kopie der Rechnung beifügen, um die Verlängerung zu beantragen.
•	 Der Antragsteller muss die Rechnung im Reparaturfall vorweisen.
•	 Die Daten und das Datum des Kaufs müssen mit den im Verlängerungsantrag angegebenen Daten über-

einstimmen.
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Lautsprechersystem

Endstufen und Prozessoren

Aktiv + 3 extra Jahre

+ 3 extra Jahre1

Endstufen (extern)

Passiv

Signalprozessoren-DSP

Endstufen und Prozessoren

2 Jahre
Standard-Garantie 

Erweiterte Garantie

1. Nur für fest installierte Systeme durch einen zertifizierten DAS Audio Partner und bei Verwendung von DAS Audio 
Endstufen und Signalprozessoren.
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